

**FAES FARMA, S.A., a la COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES, remite el siguiente comunicado:**

### **NEGOCIACIONES SOBRE BILASTINA EN EUROPA**

Un contrato para 40 países europeos exige contemplar muchísimos aspectos diferentes, lo que implica negociaciones largas y complejas.

Todo ello se va desarrollando de forma absolutamente normal y sin sorpresas.

El mes de agosto abrirá un paréntesis en las negociaciones que se reanudarán en setiembre, ya que no se puede negociar un acuerdo con prisas.

La marcha de la empresa, en términos generales, está respondiendo al plan de negocio establecido con toda normalidad.

19 de julio de 2007